



UNION NATIONALE DES COMBATTANTS

Fondée en 1917 • Reconnue d'utilité publique par Décret du 20 mai 1920

Jeudi 30 avril 2020

SOLIDARITE DE L'UNC AVEC LEURS FRERES D'ARMES TUES ACCIDENTELLEMENT A L'ENTRAINEMENT

L'Union Nationale des Combattants a pris connaissance avec une infinie tristesse et une grande émotion de la mort du sergent Pierre Pougin de l'Escadron d'hélicoptères 1/67 « Pyrénées » de la base aérienne 120 de Cazaux (Gironde), le mercredi 29 avril 2020, lors d'une mission d'entraînement de sauvetage (*Search and Rescue*), au centre d'essais des Landes et de l'infirmier en soins généraux de premier grade Quentin Le Dillau, de la 186^e antenne médicale de Cazaux des suites de ses blessures le jeudi 30 avril matin.

L'UNC s'associe au deuil de l'armée de l'Air et du service de santé des armées et partage la douleur des familles à qui elle adresse ses très sincères condoléances.

Elle s'incline respectueusement devant la mémoire de ces deux jeunes frères d'armes.

Aujourd'hui comme hier, l'Union Nationale des Combattants est totalement solidaire de tous les militaires qui servent la France en tout lieu et tout temps.

Hervé Longuet, président-général de l'UNC